

«L'Art de bien vivre ensemble »



«Soyons plus riches de nos talents respectifs, ensemble ! » Louis Fouché

Je m'appelle Béatrice.

Artiste des couleurs, je suis en pleine transition dans l'objectif de créer/rejoindre un petit collectif créatif convivial dans l'Art du bien vivre ensemble, offrir ses talents-sources au service de la communauté.

Dans un premier temps, je souhaite rencontrer les bonnes personnes intéressées dans le projet d'un habitat groupé à taille humaine, y vivre dans la simplicité avec des valeurs communes d'humanisme, de créativité, d'initiatives locales, mutualisation des ressources, où l'entraide et l'échange sont les moteurs d'un Art de vivre motivant et joyeux...dans l'esprit ancré d'un village dynamique, ouvert à des idées citoyennes innovantes sur un territoire.

C'est un lieu de vie avec son c/o Soi et communs autour d'un beau jardin, que je participe à transformer, aménager, décorer, animer, cultiver... De l'utopie à la poésie manifestée du Vivant, c'est le Bonheur d'être créatif utile, bâtir ensemble un habitat lumineux dans la diversité accordé aux nouvelles émergences, tel que nous le rêvons dans le Monde multi-dimensionnel à venir.

Je souhaite prendre le temps de rencontrer, trouver les bonnes personnes toute génération confondue qui ont déjà vécu la vie en commun, dans le but de constituer un petit groupe fiable et durable.

Rencontrons-nous afin de faire connaissance, ressentir, échanger, voir ensemble ce qui nous relie, au coup de ❤️ bien sûr !

Aujourd'hui, si cette dynamique inspirante résonne en vous, si vous avez l'envie d'investir pour une belle aventure humaine -ou disposez d'un bien déjà existant (ou en connaissez un)- pour se rejoindre dans ce style d'habitat ou autres alternatives d'installations, **au plaisir de se contacter** 🙏

- 06 85 44 62 99 - beacouleurs.fr